

高小コミスクだより

No.5 平成30年9月
かほく市立高松小学校
校長 喜多由紀
CN(コーディネーター)
楠 千恵

猛暑だった夏休みが終わり、2学期が始まりました。子どもたちは、元気な姿で登校し、学校に活気が戻ってきました。秋の運動会の練習にも力が入っています。

きれいになった学校 ～PTA 親子奉仕活動～

8月26日(日)に、PTA主催の親子奉仕活動が行われました。

朝6:30分という早い時間だったにもかかわらず、たくさんの方々に参加していただき、校舎の窓ふきや草むしりをしていただきました。

今回は、親子だけではなく地域の方も自主的に草むしりに参加してくださいました。

当日ご都合が悪い方も、それまでに草むしりをしてくださいました。

皆様のおかげで、きれいになった校舎や校地で、2学期も学習や運動を気持ちよく行うことができます。

ご協力感謝申し上げます。



親子で草むしり



地域の方も草むしり



草刈り機持参で協力

芝桜の今は……地図広場花壇にて



昨年、地域の皆様にご協力をいただいて植えた芝桜が、再度、少しずつ花をつけてきています。暑い夏の日差しで、一時は弱っていた芝桜が懸命に咲く様子に、大切に育てていきたい思いを強くしています。これからも、水やりや草むしりに頑張っていきたいです。

元気に育って！～地域の方からいただいた花～

一昨年から今年にかけて、地域の方からお花をいただきました。

タマスダレ

ガザニア

キバナコスモス



オダマキ

イチゴ

小中連携挨拶運動

9月4日（火）～7日（金）にかけて、高松小学校児童会と高松中学校生徒会が連携し、挨拶運動を行いました。

4日（火）は、小学生が中学校に行き、挨拶運動をしました。5日（水）は、台風で残念ながら中止になりましたが、6日（木）・7日（金）は、中学生が小学校に出向いて、挨拶運動を行いました。後輩からの挨拶、先輩からの挨拶で、挨拶への意識を深めたようです。

今月は、グッドマナーキャンペーンで、挨拶を市全体でも取り組んでいます。地域をあげて、挨拶の声が飛び交うといいですね。



サマースクール ～高松中学生の支援～

7月26日（木）と30日（月）のサマースクールで、学習サポートとして高松中学生が、小学校に来てくれました。

子どもたちは、中学生のお兄さんお姉さんに、気楽に分からないところを尋ねて、楽しんで学習をしている様子でした。

部活動等で忙しい中、中学生の皆さんありがとうございました。

小学校と中学校の連携でつながりも深まっていくことと思います。



水泳 ～体育支援～

7月3日（火）から17日（火）まで、西田健一さんと安達典子さんに、1年生～3年生の低学年の子どもたちに、水泳の支援をしていただきました。

水に慣れて泳げるように教えていただいたお陰で、泳げる子も増えました。



地域交流コーナー作品

地域の皆様のご協力で、今、編み物等の作品が並んでいます。

趣味でいろいろな作品を作っている方、展示のご協力をお願い致します。

